

## Priista que propuso al Ejército hasta 2028, ahora es titular del Poder Judicial en Durango

El día de ayer a través de sus redes sociales la diputada con licencia Yolanda de la Torre informó que asumió la presidencia del Poder Judicial en el estado de Durango, su estado natal, y es que esto sucede a poco menos de una semana en que se concretó, al menos en la Cámara baja, esa ampliación del uso del Ejército para apoyar en tareas de seguridad pública hasta el año 2028 y al ser cuestionado el coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara baja, Rubén Moreira, si eso era una especie de premio a la diputada federal del PRI, luego de presentar esta polémica iniciativa, el diputado en la Cámara baja señaló que esto no es así y afirmó que su compañera de bancada es una buena legisladora y también una buena jurista.

https://drive.google.com/file/d/1mb 9EgzAFdlHBmrg2aeN3Ye1y F5synn/view